

## **World Rugby cancela el U20 Trophy con el compromiso de que sea en La Vila**

El torneo mundial estaba previsto que se celebrara del 7 al 26 de septiembre de este año en la Vila Joiosa tras concederle WR su organización a la Federación Española de Rugby

En una decisión consensuada con la Federación Española de Rugby (FER), World Rugby comunica de manera oficial la cancelación del World Rugby U20 Trophy que iba a celebrarse del 7 al 26 de septiembre de este año 2020 en la ciudad alicantina de La Vila Joiosa y cuya organización le había sido concedida a la FER. La anulación de este evento mundial, en la que participan ocho países, los seis vencedores en los torneos continentales de las asociaciones regionales de World Rugby (Europa, África, Asia, Oceanía, América del Norte-Caribe y América del Sur) junto a Escocia y la anfitriona, España, se debe a la crisis sanitaria provocada por la Covid-19 y más concretamente a la dificultad para recuperar a los jugadores, la incertidumbre en cuanto a los vuelos intercontinentales y el cumplimiento de los requisitos sanitarios de los gobiernos de cada uno de los países participantes, siempre a expensas de la evolución de la pandemia. World Rugby ha transmitido a la Federación Española de Rugby su agradecimiento por el enorme trabajo realizado durante más de un año, así como el desarrollado por las distintas entidades de la Comunidad Autónoma Valenciana, implicadas desde el primer momento en la perfecta organización de este evento. De manera particular, tanto World Rugby como la FER han mostrado su gratitud al Alcalde de la Vila Joiosa y a su concejal de Deportes, al director de Instalaciones del Excelentísimo Ayuntamiento de La Vila Joiosa, al presidente y al gerente del Club de Rugby La Vila, a la Fundación Trinidad Alfonso, al presidente de la Federación de Rugby de la Comunidad Valenciana y a la Dirección General de Deportes de la Generalitat Valenciana. Por último, World Rugby quiere dejar constancia de su deseo de celebrar esta edición del World Rugby U20 Trophy en la Comunidad Valenciana y hacerlo lo antes posible, pero siempre y cuando pueda desarrollarse en las condiciones que las competiciones internacionales de este nivel requieren.

**Noticia publicada el 19 de Junio de 2020**

**Fuente:** otros

**Categoria:** Deportes.

